
Das Futur - le futur simple

Bildung der Formen:

1. An den Infinitiv des Verbs
wird die Präsensendung von avoir
angehängt.
Bei den Verben die auf “-e” enden, fällt 
das “e” weg.

manger
je manger -ai
tu manger -as
il/elle manger -a
nous manger -ons
vous manger -ez
ils/elles manger -ont

attendre
j’attendr -ai
tu attendr -as
il/elle attendr -a
nous attendr -ons
vous attendr -ez
ils/elles attendr -ont

2. Verben, die zwei Stämme im Präsens 
haben, leiten das futur simple vom Stamm 
der 1. Pers. Sg. Präsens ab.

appeler
j’appeller -ai
acheter
j’achèter -ai

payer
je paier -ai
aber:
espérer
j’espérer -ai

3. Wichtige Verben mit besonderen Futurstämmen
Viele Verben haben besondere Futurstämme. Sie sind wie Vokabeln zu lernen!
Beispiele:

être   ➔ je ser -ai venir ➜ je viendr -ai avoir  ➔ j’aur -ai
courir ➜ je courr -ai aller      ➔ j’ir -ai devoir ➜ je devr -ai
envoyer ➜ jenverr -ai faire ➜ je fer -ai falloir ➜ il faudr -a
mourir ➜ je mourr -ai pouvoir ➜ je pourr -ai voir ➜ je verr -ai
recevoir ➜ je recevr-ai savoir ➜ je saur -ai tenir ➜ je tiendr-ai
vouloir ➜ je voudr -ai pleuvoir ➜ il pleuvr -a

!!!!! Je viendrai demain. - Ich komme morgen. !!!!!
Liegt die Handlung in der Zukunft, wird das Futur benutzt!
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